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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE   

ASSISTÊNCIA SOCIAL (CMAS) DE JUNDIAÍ - SP 

Ata da Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Assistência Social 

(CMAS) de Jundiaí/SP, realizada no dia 20 de dezembro de 2012, às 17h30, na 

Sala de Reuniões da Secretaria Municipal de Assistência e Desenvolvimento 

Social - SEMADS, localizada na Rua Marechal Deodoro da Fonseca, nº. 504 - 

Centro, nesta Cidade de Jundiaí, Estado de São Paulo, com a participação dos 

Conselheiros, que assinaram o livro de presença de reuniões do Conselho 

Municipal de Assistência Social, às fls. 53. A Presidente do Conselho, Maria 

Aparecida Carlos, abriu a sessão dos trabalhos com uma saudação a todos e 

após procedeu a leitura da ordem do dia, apresentando para discussão e 

deliberação a seguinte PAUTA: 1. Deliberações - reanálise da solicitação de 

prorrogação de convênio do SOS: valores equivocadamente 

apresentados e que necessitam de nova deliberação. A Sra. Miriam 

Gostautas, Diretora de Programação Social/SEMADS, esclareceu aos 

conselheiros presentes que ao realizar os cálculos, que fora apresentado em 

reunião passada, no caso do SOS, equivocadamente, foi utilizado como base 

de cálculo os valores de 2011 (R$ 362.040,00) e não o valor de 2012 (R$ 

406.811,00). Constatado o engano, foram realizados novos cálculos, utilizando-

se como base de cálculo para o aumento, o valor de 2012, e com o acréscimo 

de 6,5% do INPC chega-se ao valor de R$ 433.253,71 (quatrocentos e trinta e 

três mil, duzentos e cinqüenta e três reais e setenta e um centavos), conforme 

tabela anexa. Como consequência diminuirá o saldo do Fundo de Assistência 

Social, que ficará com o montante de R$ 5.003,29. Após uma breve discussão 

entre os conselheiros presentes e demonstração de preocupação em razão dos 

compromissos do Conselho para o próximo ano (capacitação, conferência, etc) 

foi deliberado pela concessão de aumento ao convênio do SOS, aplicando-se o 

índice do INPC na porcentagem de 6,5%. A senhora Miriam Gostautas lembrou 

a todos, que segundo esclarecimentos da gestora de orçamento da SEMADS 

Solange Colepicolo na última reunião, será possível suplementação ou outra 

forma contábil para atender as necessidades do conselho. Conselheira Maria 

Aparecida Carlos, apontou a necessidade de apresentação por escrito da 

proposta apresentada pela gestora acima citada para esta ação no orçamento 

de 2013 . Não havendo nada mais a discutir, a Senhora Presidente deu por 

encerrada a reunião e eu, conselheira Marli de Oliveira __________, 

Secretária “ad hoc”, lavrei a presente Ata que, após de lida e aprovada pelos 

presentes foi por ela assinada. 
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